

En Colombia

Dinamitarán Pistas Aéreas de Narcotráfico

BOGOTÁ, marzo 31 (EGE).— Las pistas de aterrizaje que usan los traficantes de drogas colombianas para enviar estupefacientes al exterior están identificadas y serán dinamitadas si es el caso, declaró hoy el Ministro de

Justicia de Colombia, Enrique Parejo González. La determinación fue tomada por el Consejo Nacional de Estupefacientes, reunido esta semana, tras analizar las operaciones de 128 campos de aterrizaje sin licencia de la Aero-

náutica Civil Colombiana.

El Ministro explicó que el Consejo solicitará a los gobernantes, intendentes y comisarios inutilizar las pistas existentes en el territorio nacional sin autorización, muchas de las cuales operan en la costa atlántica, al norte del país.

No son pistas abandonadas, sino en plena actividad, al servicio del narco-

—Favor pase a la página 45.

Terrorista Nicaragüense Capturado en Costa Rica

SAN JOSE, marzo 31 (ACAN-EFE).— Un grupo terrorista, encabezado por un nicaragüense conocido por el "Cura Morris", detenido en Costa Rica hace tres días, está implicado en trasiego de armas y en narcotráfico y tiene como objetivo sembrar el terror en este país.

Según el Organismo de Investigación Judicial (OIJ), el nicaragüense Emilio Savanny Rivera,

de 24 años, llamado el "Cura Morris" por haber seguido estudios sacerdotales en Managua, figura como jefe de una organización que se prepara para sembrar el terror en Costa Rica.

El plan terrorista, que incluía secuestros, asaltos a bancos, explosiones en edificios públicos y empresas privadas, fue descu-

—Favor pase a la página 15.



TRASLADAN HERIDO. Sidón, Líbano, marzo 31.— Un policía libanés lleva a un hombre herido por un francotirador en una batalla en la ciudad de Sidón, al sur de Líbano. El hombre murió en el hospital. (Reuter).

Irán Ataca Bagdad con Misiles

BAGDAD, marzo 31 (UPI).— Una explosión estremeció hoy a Bagdad, la capital de Iraq, e Irán anunció que dos misiles fueron lanzados contra la ciudad destruyendo oficinas gubernamentales y comerciales.

Iraq no confirmó inicialmente el ataque lanzado por Irán, pero dijo que sus cazas de combate atacan-

—Favor pase a la página 39.

Más de 50 Muertos por Combates en Sur Líbano

SIDÓN, Líbano, marzo 31 (UPI).— Por lo menos 54 personas murieron hoy en la intensa lucha entre milicianos cristianos y musulmanes —éstos apoyados por palestinos— y los asaltos israelíes contra cuatro aldeas libanesas, dijo la oficial Radio Beirut.

Cuarenta personas murieron y 75 resultaron heridos en la lucha entre milicias rivales en los barrios

orientales de Sidón y los campos de refugiados palestinos de Mieh Mieh y Ain Helwan en las afueras de la ciudad, puerto a 38 kilómetros al sur de la capital, indicaron informes radiales y funcionarios locales.

La mayoría de las muertes se produjo en el intenso bombardeo a los campos.

Otras 14 personas fueron muertas y 40 heridas en la aldea de Jbaa, a 16 kilómetros al sudeste de Sidón, cuando una columna de blindados israelíes la asaltó junto con tres otras aldeas, indicó un informe radial.

El ataque de cinco horas de los israelíes es uno de los hechos para proteger a sus tropas de los guerrilleros musulmanes shiitas de la resistencia nacional durante la segunda etapa del retiro de Israel de sur del Líbano.

La policía dijo que la operación israelí comenzó poco después de las 6 de la mañana y empezó a terminar a las 11 de la mañana, momento para el cual la mayoría de los civiles que pudo hacerlo había huido del área.

10 Muertos al Chocar dos Aviones en Canadá

EDMONTON, Canadá, marzo 31 (UPI).— Las autoridades militares revisaron hoy los restos de dos aviones de transporte de la Fuerza Aérea Canadiense que chocaron en el aire, matando a los 10 hombres a bordo.

El mayor Richard Adam dijo que no había explicación aparente por el incidente de ayer, pero añadió que se había iniciado una investigación con las cajas de vuelo recuperadas de los Hércules C-130.

No hubo sobrevivientes entre los 10 efectivos a bordo de los aviones. Uno llevaba a seis hombres y otro a cuatro. Todos, menos uno eran canadienses, el otro era estadounidense.

Ambos aviones eran parte de una formación de tres aviones que participaban en una ceremonia sobre la base aérea "Namoo" para celebrar el aniversario de la fundación de la Real Fuerza Aérea Canadiense.

Adam dijo que el avión se estrelló contra la nave guía al dar vuelta a la izquierda a una altura de 46 metros de altura al acercarse a la base.



REGATA. Palma de Mallorca, España, marzo 31.— El Rey Juan Carlos al timón del yate "Sirio II" hoy durante el inicio de la regata "Princesa Sofía", aquí. (AP).

Ultiman a Reportero en Francia

SAN JUAN DE LUZ (Francia), marzo 31 (EFE).— El reportero gráfico español Javier Galdeano, del Diario Egin, resultó muerto esta tarde por disparos de bala en un barrio de San Juan de Luz (Pirineos Atlánticos).

Según las primeras informaciones, Javier Galdeano Arana, de 49 años, fue alcanzado en la cabeza por los disparos efectuados por un individuo con una pistola de calibre 9 mm, desde un automóvil color rojo poco después de las 18 GMT en el Barrio Urdazuri.

Inmediatamente, un importante dispositivo policial fue desplegado en la región sin que se consiguiera encontrar el automóvil, de color rojo, según testigos.

Israel Adelantaría su Retiro de Líbano

TEL AVIV, marzo 31 (AP).— Todo parece indicar que Israel retirará sus tropas del Líbano cuatro meses antes de lo previsto.

La decisión de adelantar el retiro para mayo o junio se conoce en medio de crecientes presiones internas y una sostenida campaña de hostigamiento de los guerrilleros musulmanes shiitas en el sur del Líbano.

En círculos del gobierno israelí, sin embargo, hay preocupación porque la decisión se haya adoptado demasiado tarde como para aplacar a los shiitas, seguidores del Ayatollah Ruhollah Khomeini de Irán.

Algunos expresan temores de que, tras el retiro, los mismos guerrilleros inicien una campaña de ataques contra el norte de Israel en la zona fronteriza.

Al parecer, a esa preocu-

pación aludía el Ministro de Defensa Yitzhak Rabin cuando advirtió ante un comité del Parlamento que Israel podría aplicar una política de "tierra arrasada" en el sur libanés, si se producen los ataques. Su declaración fue filtrada a la prensa.

Los funcionarios israelíes dijeron que no se ha hecho un anuncio sobre la fecha exacta del retiro, con el propósito deliberado de desalentar ataques de última hora contra los soldados.

Difícil Importación de Petróleo en Guatemala

GUATEMALA, marzo 31 (ACAN-EFE).— La escasez de divisas está haciendo cada vez "más difícil" la importación de petróleo a Guatemala, reconocieron hoy fuentes gubernamentales.

El portavoz oficial del gobierno, Ramón Zelada Carrillo, admitió hoy que las existencias de petróleo

sólo alcanzarán para abastecer al país hasta el 15 de abril próximo.

Según fuentes bien informadas, el ministro de petróleo podría quedar suspendido, si Guatemala no cancela antes del 15 de abril próximo un total de 38.1 millones de dólares a las petroleras que, desde Venezuela y México, abas-

técen del crudo a este país. México y Venezuela, a través del llamado "Pacto de San José", envían a Centro América unos 130.000 barriles diarios de los que los países de la zona sólo tienen que pagar el 80 por ciento de su valor, aunque por adelantado.

Resumen mundial

Liberan a Empleada de Embajada Francesa

BEIRUT, marzo 31 (UPI).— Los secuestradores liberaron hoy a una empleada de la embajada francesa que había sido secuestrada hace 10 días, informaron portavoces de la embajada de Francia en Beirut.

Danielle Pérez, de 34 años de edad, secretaria de la embajada, fue liberada esta tarde y se reunió con el embajador de Francia en Líbano, agregaron informes radiales.

Encuentran Cadáveres de Secuestrados en Chile

SANTIAGO DE CHILE, marzo 31 (AP).— Degollados y abandonados en un paraje solitario fueron encontrados los cadáveres de un profesor y un sociólogo contrarios al régimen militar que habían sido secuestrados por desconocidos.

Junto a ellos fue hallado el cadáver de un dibujante que también había desaparecido.

En la mañana habían aparecido con vida cuatro

—Favor pase a la página 29.



ACCIDENTE. Edmonton, Canadá, marzo 31.— Bomberos remueven los restos de dos aviones Hércules de la Fuerza Armada Canadiense hoy, después de su colisión durante un vuelo de formación. Los diez tripulantes murieron en el accidente. (Reuter).